

SOMMAIRE :

- Le rendez-vous
annuel de
décembre à Paris

A cheval en Aquitaine

ANNEE 1, N° SPECIAL

DECEMBRE 2013

Spéciale Salon du Cheval : une ambiance, des contacts et des projets

L'AQUITAINE AU SALON DU CHEVAL

Cette année, les cinq départements d'Aquitaine étaient tous présents pour la première fois sur le stand commun avec le Conseil des Equidés.



Derrière les comptoirs, principalement des professionnels du tourisme équestre, mais également les comités départementaux.



Des grands moments d'échanges sur le stand, mais également avec



les voisins tels que la Bourgogne, l'Auvergne, les Alpes, le Jura ou encore La Corrèze.

LE SALON OFF

Au-delà des manifestations officielles telles que par exemple le plateau télé où Caroline Avon présentait sa randonnée au Haras de Saint Vivien dans le Médoc, se déroulaient çà et là divers événements conviviaux, ainsi le superbe buffet du dernier soir mis en place par toutes les régions où l'on trouvait tout ce que

l'Hexagone a pu inventer en matière de boire et manger. Joli moment !



EQUIRANDO 2015

Ca y est, c'est sur ! L'Equirando 2015 aura lieu à Beaumont de Lomagne, en Tarn et Garonne. Nous avons en son temps soutenu le dossier auprès du CNTE, et ça a bien fonctionné. Contact pris de vive voix avec l'organisateur, cet Equirando sera celui du grand Sud Ouest. Nous nous emploierons donc à organiser des départs en Aquitaine, et de toutes façons nous participerons avec plaisir à cette rencontre chez nos voisins.



Allez, on continue à y croire ! A bientôt sur les chemins !

Yves Coulombeau
Président du CRTE